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Presentazione del progetto

L’Aquila, 25 luglio 2022. Giovedì 28 luglio, alle ore 11:00,
nella sala ipogea del Consiglio regionale d’Abruzzo, in via
Michele Iacobucci 4 si terrà l’evento di presentazione del
progetto Vitality – Ecosistema innovazione, digitalizzazione e
sostenibilità  per  l’economia  diffusa  nel  Centro  Italia,
sviluppato da HAMU, l’Hub interregionale di Abruzzo Marche
Umbria, e dalle università delle tre regioni.

Si  tratta  di  un  progetto  approvato  dal  MUR,  il  ministero
dell’Università  e  della  Ricerca,  nell’ambito  del  Piano
nazionale di ripresa e resilienza (PNRR), che vedrà coinvolti,
in totale, 24 soggetti: 10 atenei, 4 tra enti pubblici e enti
pubblici di ricerca e 10 aziende private.

Il finanziamento accordato al progetto, di cui l’Università
dell’Aquila sarà capofila, è di oltre 115 milioni di euro.

Scopo  generale  dell’Ecosistema  è  lo  sviluppo  e  il
trasferimento dell’innovazione per rendere più competitivi i
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sistemi  produttivi  regionali,  migliorando  così  la
sostenibilità, e per migliorare la qualità della vita nei
sistemi urbani, nelle aree rurali e negli ambienti sia di vita
che di lavoro

Saranno  presenti  all’evento:  il  Rettore  dell’Università
dell’Aquila, Edoardo Alesse; i Rettori delle Università di
Perugia e Politecnica delle Marche, rispettivamente Maurizio
Oliviero  e  Gian  Luca  Gregori;  i  presidenti  regionali  di
Abruzzo,  Marche  e  Umbria,  rispettivamente  Marco  Marsilio,
Francesco  Acquaroli  e  Donatella  Tesei;  il  prof.  Fabio
Graziosi,  docente  di  Telecomunicazioni  all’Università
dell’Aquila  e  presidente  della  Fondazione  Vitality,  che
coordinerà e gestirà il progetto; Paolo Mariani, delegato alla
Ricerca dell’Università Politecnica delle Marche,  e Gabriele
Cruciani, coordinatore comitato promotore.

IL  CAMPIONE  MASSIMILIANO
ROSOLINO a Chieti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Luglio 2022

Per il secondo anno allo Stadio del Nuoto Esa Life

Chieti, 25 Luglio 2022. Sceglie ancora Chieti ed Esa Life, il
campione  olimpico  Massimiliano  Rosolino  per  un  camp  di
allenamento con i suoi allievi. E in questa occasione, giovedì
scorso, Rosolino ha voluto incontrare allo Stadio del Nuoto

https://www.abruzzopopolare.com/2022/07/25/il-campione-massimiliano-rosolino-a-chieti/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/07/25/il-campione-massimiliano-rosolino-a-chieti/


Esa Life, in esclusiva, le giovani promesse del nuoto Teatino
della squadra supportata da Esa Energie per rispondere alle
loro domande.

Una  vera  e  propria  chiacchierata  amichevole  in  cui  l’ex
nuotatore  si  è  confrontato  con  bimbi  e  ragazzi  per  dare
qualche  prezioso  consiglio  su  come  migliorare  negli
allenamenti e nelle performance, e ha risposto anche ai dubbi
dei  genitori  presenti,  suggerendo  strumenti  utili  per
sostenere  e  spronare  i  giovani  nuotatori.

“Quando fai sport, e in particolar modo il nuoto – ha spiegato
Rosolino  –  le  scuse  non  valgono  niente.  Ci  sono  alcuni
allenamenti in cui io non voglio scuse. Perché è come nella
vita: lo sport rappresenta per chi lo farà per tutta la vita
probabilmente un punto di partenza che avrà mille stazioni, ma
soprattutto quella virata fatta male ci aiuterà a capire che
nella  vita  possiamo  sempre  rifarci.  Bisogna  ricercare
l’errore, perché se non si sbaglia non si migliora, se non si
cade non ci si rialza. Da piccolo non mi sono mai abbattuto
perché sapevo che sarebbe arrivato il mio momento, ci ho messo
sempre tanto cuore e non ho rimpianti. Lo sport ti insegna che
quando finisci la gara devi essere più felice di quando hai
iniziato  indipendentemente  da  come  è  andata.  Chi  semina
raccoglie, chi si tuffa impara a trattenere il respiro e a
lasciare gli altri senza fiato”.

Grazie a Esa Energie – ha concluso il campione – perché è il
secondo anno che troviamo il modo per aiutarci e dare un
contributo a promuovere lo sport”.



CLIMBING  FOR  CLIMATE.  Anche
l’università  all’evento
nazionale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Luglio 2022

Sul Monte Bianco con salita ai ghiacciai del Miage e del
Gigante

Teramo 25 luglio 2022. Dopo l’edizione dell’anno passato sul
Gran Sasso d’Italia con salita al ghiacciaio del Calderone,
l’edizione 2022 di “Climbing for Climate” si è svolta sabato
scorso sul Monte Bianco, con salita ai Ghiacciai del Miage e
del Gigante. L’evento è stato promosso come sempre dalla Rete
delle Università per lo Sviluppo sostenibile (RUS) e dal Club
Alpino Italiano (CAI) e ha coinvolto rettori, delegati delle
università  e  autorità  rappresentative  nazionali  con
l’obiettivo di lanciare un appello per il contrasto alla crisi
climatica,  alla  crisi  ecologica  e  alla  perdita  di
biodiversità, con particolare riferimento ai rischi climatici
dell’Europa meridionale.

“La RUS – ha spiegato Emilio Chiodo delegato per l’Università
di Teramo – chiede all’Italia e all’Europa di fare di più. Il
recente disastro della Marmolada ha profondamente colpito chi,
come i gruppi delle Università per la ricerca e formazione
sull’ecosistema e lo sviluppo sostenibile, è da sempre edotto
sia sulla traiettoria del surriscaldamento globale che delle
più  dolorose  implicazioni  per  le  società.  Il  cambiamento
climatico, l’aggressione alla biodiversità e agli equilibri
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naturali  stanno  uccidendo,  direttamente  e  indirettamente,
milioni  di  persone  ogni  anno,  e  il  bilancio  non  può  che
aggravarsi.  Proprio  perché  consapevoli  da  molto  tempo  di
questa traiettoria, il nostro impegno scientifico, divulgativo
e di promozione della consapevolezza dell’intensità di questi
rischi non può che aumentare dopo i fatti della Marmolada”.

REGIONE  ABRUZZO  E  AMAZON
insieme
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Luglio 2022

Supportare gli artigiani e le piccole e le medie imprese del
territorio

Siglata un’intesa tra Regione Abruzzo e Amazon a sostegno
delle piccole e medie imprese per aiutarle ad esportare e
promuovere  la  qualità  del  Made  in  Italy  in  Italia  e
all’estero.

L’accordo  prevede  anche  lo  sviluppo  di  percorsi  formativi
all’interno del programma Accelera con Amazon, per accelerare
il percorso di digitalizzazione delle realtà territoriali.

Lussemburgo,  25  luglio  2022.  Regione  Abruzzo  e  Amazon
annunciano oggi, in occasione della conferenza stampa tenutasi
questa mattina a Pescara, presso la Sala Corradino D’Ascanio
del  Consiglio  Regionale,  un’intesa  volta  a  sostenere  le
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piccole  e  medie  imprese,  con  attività  di  promozione  e
formazione digitale dedicate. L’accordo prevede di sostenere
la digitalizzazione e l’internazionalizzazione delle piccole e
medie imprese del territorio, la promozione dei prodotti Made
in  Italy,  inclusi  quelli  abruzzesi,  attraverso  la  vetrina
Amazon Made in Italy e l’organizzazione di attività formative
dedicate alle piccole e medie imprese.

Il  percorso  includerà  un  Bootcamp,  un  corso  intensivo
gratuito, progettato da MIP Politecnico di Milano e tenuto
online da Amazon, in collaborazione con Regione Abruzzo. Sarà
aperto  a  100  piccole  e  medie  imprese  e  startup,  con
l’obiettivo  di  sviluppare  e  rafforzare  le  competenze
necessarie a vendere online. I partecipanti apprenderanno i
vantaggi  della  costruzione  di  un  marchio  online  e  dello
sviluppo di strategie di vendita che li aiutino a distinguersi
nel  mondo  digitale.  Sarà  inoltre  organizzato  un  webinar
dedicato alle imprese locali per far conoscere loro la vetrina
Amazon Made in Italy come ulteriore strumento a supporto delle
vendite dei propri prodotti.

Marco Marsilio, presidente Giunta regionale Abruzzo, dichiara:
“L’avvio  di  attività  e  percorsi  formativi  di  sostegno
all’economia locale possono rappresentare per il territorio
abruzzese un’ulteriore occasione di crescita e sviluppo. La
presenza a San Salvo della logistica di Amazon rappresenta
sicuramente un volano per lo sviluppo dell’economia non solo
del territorio circostante ma dell’intera regione.”

Daniele  D’Amario,  assessore  Sviluppo  economico,  commenta:
“L’intesa con Amazon rappresenta una concreta occasione di
sviluppo  per  le  piccole  e  medie  imprese  abruzzesi.  La
possibilità  di  avviare,  sotto  la  direzione  di  Amazon,  un
percorso di crescita digitale che implica la capacità della
singola  azienda  di  presidiare  il  mercato  on  line  pone  le
condizioni  migliori  per  una  maggiore  competitività  delle
imprese abruzzesi. L’intesa, peraltro, arriva in un momento
importante per Amazon Italia che si appresta ad inaugurare il



nuovo centro di distribuzione di San Salvo, confermando in
questo  senso  un’attenzione  particolare  per  il  nostro
territorio che parte dallo sviluppo occupazionale e prosegue
con  l’avvio  di  processi  di  digitalizzazione  e
internalizzazione fino ad arrivare alla capacità delle imprese
stesse di stare sul mercato dell’e-commerce”

Oltre  2.000,  tra  tipicità  e  prodotti  abruzzesi,  sono  già
disponibili in una sezione regionale dedicata nella vetrina
Amazon Made in Italy, anche grazie al contributo che deriva
dal più ampio accordo di collaborazione con ICE Agenzia per
sostenere le piccole e medie imprese italiane, aiutandole a
digitalizzare e a vendere i prodotti locali sia in Italia sia
all’estero. Un’importante opportunità per le piccole e medie
imprese  dell’Abruzzo,  che  possono  raggiungere  non  solo  i
clienti  di  Amazon.it,  ma  anche  i  clienti  di  Amazon.de,
Amazon.fr, Amazon.es, Amazon.co.uk e Amazon.com e recentemente
anche di Amazon.co.jp e Amazon.ae.

“Siamo consapevoli che la strada della multicanalità e della
digitalizzazione non è sempre semplice per le piccole e medie
imprese.  Siamo  altrettanto  consapevoli  che  grazie  alla
collaborazione  tra  pubblico  e  privato  possiamo  fare  la
differenza  nel  supportare  il  tessuto  imprenditoriale
italiano.   Crediamo  fortemente  in  questo  e  siamo  molto
entusiasti dell’accordo annunciato oggi con Regione Abruzzo a
favore  di  tutte  le  realtà  abruzzesi  che  decideranno  di
cogliere le opportunità offerte dal digitale anche attraverso
occasioni di educazione concrete”, dichiara Anna Bortolussi,
General Manager Marketplace Recruitment & Development Europe
di Amazon.

Circa il 25% della selezione abruzzese su Amazon Made in Italy
è presente nella categoria Food, oltre il 15% nella categoria
Casa e oltre il 10% nella categoria Fashion. Più della metà
delle piccole e medie imprese abruzzesi che vendono tramite la
vetrina Made in Italy di Amazon esporta i propri prodotti
all’estero.



Ad oggi, sono 14 i percorsi regionali nella vetrina Made in
Italy di Amazon.it.

“Nel 2019, insieme a mio fratello Loris, abbiamo rivoluzionato
e portato online l’attività familiare di produzione di divani
attiva da oltre 40 anni, fondando Divani.Store”. Ha dichiarato
Davis Di Pancrazio, titolare della piccola azienda abruzzese
Divani.Store, situata a Floriano, in provincia di Teramo. “Dal
2020 stiamo registrando un incremento del fatturato di circa
il 40% anno su anno e questo ci rende molto orgogliosi. In
particolare,  la  vetrina  Made  in  Italy  di  Amazon  è
un’importante opportunità per permettere al cliente di fidarsi
di noi, acquistando i nostri prodotti di qualità senza prima
toccarli con mano. Questo ci ha permesso di raggiungere molti
nuovi clienti e uscire dai confini non solo regionali, ma
anche nazionali, ad esempio in Francia, Germania e Spagna”.

I corsi di formazione di Accelera con Amazon

Nell’ambito  dell’Intesa,  le  imprese  interessate  potranno
cogliere  nuove  opportunità  di  crescita  anche  grazie  ad
Accelera  con  Amazon,  un  programma  di  formazione  gratuito
realizzato da Amazon insieme a partner istituzionali e aziende
private, che nel 2021 ha visto il coinvolgimento di oltre
11.000  piccole  e  medie  imprese  italiane  (PMI)  e  che  ha
l’obiettivo di accelerare la crescita e la digitalizzazione di
ulteriori 20.000 PMI entro la fine dell’anno, promuovendo un
percorso di formazione necessario per poter essere competitivi
a livello internazionale.

Le aziende abruzzesi interessate a far parte della vetrina
Made in Italy di Amazon.it possono visitare questo link.

Amazon

Amazon  è  guidata  da  quattro  principi:  ossessione  per  il
cliente  piuttosto  che  attenzione  verso  la  concorrenza,
passione per l’innovazione, impegno per l’eccellenza operativa
e visione a lungo termine. Amazon punta ad essere l’azienda



più attenta al cliente al mondo, il miglior datore di lavoro
al  mondo  e  il  luogo  di  lavoro  più  sicuro  al  mondo.  Le
recensioni  dei  clienti,  lo  shopping  1-Click,  le
raccomandazioni  personalizzate,  Prime,  Logistica  di  Amazon,
AWS, Kindle Direct Publishing, Kindle, Career Choice, i tablet
Fire, Fire TV, Amazon Echo, Alexa, la tecnologia Just Walk
Out, Amazon Studios e il Climate Pledge sono alcune delle
innovazioni introdotte da Amazon. Per maggiori informazioni,
visitate il sito www.aboutamazon.it e seguite Amazon.it su
Instagram, Facebook e Twitter.

Marco Ferrario

Alessandra Fulgoni

Elisa Pagliaccio

Alice Marchionni

LA  VOCE  RAFFINATA  DI  NOA
chiude  la  cinquantesima
edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Luglio 2022

Pescara Jazz Festival 2022 & Songs

Pescara, 25 luglio 2022. Il Pescara Jazz, festival organizzato
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e  promosso  dall’Ente  Manifestazioni  Pescaresi,  con  la
direzione  artistica  di  Angelo  Valori,  chiude  la  sua
cinquantesima  edizione  con  un  tributo  al  trentesimo
anniversario della carriera internazionale di Noa, interprete
unica  e  artista  straordinaria  dallo  stile  elegante  e
raffinato.

Martedì 26 luglio, Noa sarà sul palco del Teatro d’Annunzio
per presentare il “30th anniversary Tour”, un concerto unico
in cui la musica, intrisa di suggestioni mediorientali, jazz,
rock,  in  un  incontro  di  stili  che  travalica  le  barriere
culturali e religiose, rappresenta un veicolo per un dialogo
che  vuole  andare  oltre  i  confini  dei  generi  musicali  e
linguistici, trasmettendo emozioni che arrivano al cuore.

La cantante israeliana, in coppia con lo storico chitarrista
Gil Dor, ha segnato indubbiamente un suo personalissimo stile,
che  vede  dialogare  insieme  tradizioni  e  culture,  con  uno
sguardo intuitivo sempre rivolto a presente e futuro. Nel suo
tour  musicale,  proporrà  una  selezione  dei  suoi  maggior
successi  e  sarà  accompagnata  dal  trio  composto
dall’immancabile  direttore  musicale  Gil  Dor  alla  chitarra,
Ruslan Sirota, al piano e da Omri Abramov, al sassofono e Ewi,
per un concerto che si snoda inevitabilmente come un viaggio
tra passato e presente, dagli ultimi albums “Letters to Bach”
e  ”Afterallogy”  agli  indimenticabili  successi  della  sua
carriera, a partire dal disco “Noa” prodotto da Pat Metheny
nel 1994.

Cresciuta tra Yemen, Israele e Stati Uniti, Achinoam Nini – in
arte  Noa  –  è  una  cantautrice,  poetessa,  compositrice,
percussionista,  attivista.

Insieme  al  suo  storico  collaboratore  musicale  Gil  Dor,
cofondatore della Rimon School of Music, Noa ha pubblicato
quindici album e si è esibita in contesti straordinari come la
Carnegie Hall e la Casa Bianca, oltre ad aver cantato alla
presenza degli ultimi tre papi. Cresciuta artisticamente sotto



la guida di Pat Metheny e Quincy Jones, ha condiviso il palco
con  moltissimi  altri  straordinari  artisti,  tra  cui  Stevie
Wonder, Andrea Bocelli e Sting. Oltre che per la sua prolifica
attività musicale, Noa è nota anche per essere fondamentale
sostenitrice  culturale  del  dialogo  e  della  convivenza  in
Israele.

Insieme  a  Gil  Dor  ha  realizzato  anche  l’ultimo  album  dal
titolo Afterallogy, un album intimo, per voce e chitarra, che
mette insieme una selezione di jazz standard amati dai due
artisti – oltre ad alcuni pezzi originali – interpretati ed
arrangiati  nella  loro  personalissima  maniera,  ricca  di
improvvisazioni su una sofisticata base armonica.

Franca Terra

INTERNATIONAL  IMAGO  Film
Festival
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Luglio 2022

Dal 28 Luglio al 4 Agosto 2022

Civitella del Tronto, 25 luglio 2022. L’International IMAGO
Film Festival di Civitella del Tronto ha assegnato un premio
speciale  a  Vanessa  Gravina  come  “Attrice  dell’Anno”  e  il
premio speciale “Il diritto alla felicità” a Giobbe Covatta
per il suo costante impegno nel sociale e verso i paesi del
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Terzo Mondo. I premi – insieme a quelli destinati ai film
assegnati  dalla  giuria  –  saranno  assegnati  la  sera  del  4
agosto.

Ogni giorno verranno presentati due film in concorso – qui il
programma giornaliero – e le  proiezioni delle 21.30 saranno
introdotte  da  Federico  Perrotta  e  Valentina  Olla,  coppia
artistica, nota per la loro ironia, comicità e irriverenza,
che  attraverso  una  contaminazione  dei  diversi  linguaggi
dell’arte, daranno vita ad una kermesse nella kermesse: i miti
di  ieri  e  di  oggi,  rivisitati  in  chiave  assolutamente
contemporanea.

La  sera  del  1°  agosto,  inoltre,  l’Associazione  Musicale
Orchestrale “I SINFONICI” – formata da giovani diplomati e
docenti di Conservatorio che ha tenuto concerti in molte città
italiane – si esibirà in un concerto di musiche per film,
interpretando compositori come Mancini, Ortolani, Morricone,
Rota, Williams, Zimmer.

Paola Papi

STALLI BICI al posto di auto
sul lungomare
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Luglio 2022

Torniamo a scrivere sui parcheggi per biciclette sul lungomare
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della nostra città dopo aver già esaminato la controversa
questione in diverse occasioni.

Non tanto per segnalarne la criticità, che erroneamente viene
ricondotta ad una questione di decoro, quanto per evidenziare
una interessante novità  di cui abbiamo preso atto lo scorso
fine settimana.

Pescara, 25 luglio 2022. In zona lungomare nord, ai confini
con  Montesilvano,  sono  stati  posizionati  stalli  per  bici
ricavando  lo  spazio  non  sui  marciapiedi  ma  al  posto  di
parcheggi auto. E non solo mettendo a terra le rastrelliere,
ma  delimitando  l’area  relativa  con  tanto  di  segnaletica
orizzontale e verticale.

Le aree, ne abbiamo rilevato alcune unità, si estendono per
una decina di metri ciascuna, corrispondenti ad almeno due
posti auto: come dire, facciamo spazio a 20 bici, per 20
clienti, al posto di molti meno, anche 2, nel caso di auto con
un  solo  passeggero,  o  al  massimo  10  se  entrambe  a  pieno
carico.

Molto  positivo,  quindi:  non  per  nulla  avevamo  chiesto  di
procedere in tal senso diverse volte. L’unica nota stonata è
il loro posizionamento a monte, che costringe poi gli utenti
ad  attraversare  la  strada  accedere  agli  stabilimenti.
Auspichiamo, quindi, spazi attrezzati soprattutto lato mare,
dove  ci sono i servizi, e in modo più massiccio e diffuso.

Infatti,  sembrano  essere  ancora  poche  le  rastrelliere,
soprattutto  in  alcune  zone.  Per  questo  motivo  sarebbe
necessario rilevare e conoscere meglio la domanda per poter
poi declinare una giusta e soddisfacente risposta.

Ad illustrare la suddetta situazione sono le immagini rilevate
a  nord  del  ponte  del  mare,  laddove  l’enorme  richiesta  di
stalli è stata soddisfatta, non è chiaro da chi,  con il
posizionamento di rastrelliere addirittura sulle aiuole, e non
sul marciapiede e men che meno in strada, e non crediamo siano



stati  gli  avventori  a  dure  ruote  a  portarsi  da  casa
l’attrezzatura. Nonostante l’improvvisato  ausilio, si notano
ancora  bici  attaccate ai pali della segnaletica o della
pubblicità e agli alberi.

Un’ultima considerazione, soprattutto di logica: se non ci
sono  spazi  disponibili  negli  stalli,  già  tutti  occupati,
difficile che un ciclista vada a cercarsene di liberi distanti
anche  decine  e  decine  di  metri  (facendo  venir  meno  la
indispensabile  e  utile  funzione  della  bicicletta  di  poter
parcheggiare  nei  pressi  della  destinazione),  parcheggiando
quindi dove possibile. Né tanto meno nessuno farebbe avanti e
indietro dalla spiaggia per vedere se si sono liberati posti 
di  altri  nel  frattempo  andati  via.  Al  passaggio  del
“controllore”, quindi, risulterebbero evidenti stalli liberi e
bici irregolarmente parcheggiate.

Sarebbe bene, in questi casi,  tener presente questa dinamica,
e la prossima e volta aggiungere rastrelliere, magari di più
moderne e adatte per l’aggancio delle due ruote al telaio,
piuttosto che togliere bici.

I POI VE LO DICO in Fuori in
60 minuti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Luglio 2022

Piazza Umberto I si anima con il teatro ed il 30 luglio alle
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ore  21.30  la  Cultour  Moscufo,  con  la  sua  attività  di
promozione culturale, inaugura la rassegna estiva di quattro
eventi de “I Colori del Borgo” progetto caro all’Associazione
di area vestina del presidente Domenico Ferri: gli eventi
spazieranno dal teatro alla musica, dalle arti circensi al
ballo, divertimento sano e dedicato a diverse fasce d’età.

Moscufo,  25  luglio  2022.  Si  parte  dunque  con  due  giovani
attori di teatro romano della scuola “Arts” diretta da Enrico
Brignano, i Poi ve lo dico, ossia Marco D’Angelo e Manuel
Plini, con lo spettacolo “Fuori in 60 minuti”, produzione Uao
Spettacoli dell’artista abruzzese Federico Perrotta.

E dunque: quante cose possono succedere in soli 60 minuti? E’
nella “Sammer Edishon” tutta da ridere di D’Angelo, Plini e
Massimiliano Elia che si può trovare la risposta.

In un mondo frenetico dove tutto va di corsa ’60 minuti’ è il
nuovo  tempo  di  riferimento.  In  una  sola  ora  si  possono
capovolgere le sorti del mondo.

In un’ora ci si può innamorare, fidanzare e, perché no? ci si
può anche lasciare. ’60 minuti’ è il tempo perfetto per una
puntata di una qualsiasi serie tv; è proprio il tempo che
avranno a disposizione i Poi ve lo dico per lanciarsi in
questa nuova avventura. Ma saranno abbastanza per raccontarsi
in pieno nonostante i personaggi, le situazioni assurde e i
vari disturbatori che si susseguiranno sulla scena? Orologio
alla mano, non resta che scoprirlo.

E proprio con uno scambio di battute i Poi ve lo dico fanno
riferimento al loro spettacolo.

Manuel Plini:”Fuori in sessanta minuti è un viaggio tra le
generazioni, tra i boomer e i zeta. In mezzo ci siamo noi, i
millenial, la generazione ponte. Quelli che dovrebbero guidare
la transizione da ieri a domani”.

Marco D’Angelo: “Solo che non ci va. Siamo una generazione



ponte, si. Ma come quello sullo Stretto … quello che non si è
mai  fatto.  Siamo  una  generazione  di  pigri.  Pigri  e
nostalgici”.

Manuel  Plini:  “Per  cui  invece  di  fare  lo  spettacolo  del
risveglio  della  coscienza  abbiamo  deciso  di  fare  uno
spettacolo in linea coi tempi di Netflix in 60 minuti”.

Marco D’Angelo: “Salvo recupero”.

BEER  FESTIVAL,  festa  della
birra artigianale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Luglio 2022

Il 29, 30 e 31 Luglio, nella centralissima Piazza Garibaldi

San  Demetrio  Ne’  Vestini,  25  luglio  2022.  L’evento  reso
possibile  grazie  alla  sinergia  tra  la  Fondazione  Senatore
Cappelli e l’Associazione Culturale 360° nonché dal Comune di
San  Demetrio  Ne’  Vestini  che  patrocinerà  gratuitamente  lo
stesso.

Una  tap  list  di  notevole  spessore,  che  accoglierà  una
selezione di birre artigianali nazionali ed estere riservando
comunque spazio ad alcuni classici marchi tedeschi.

Una scelta importante di tipologie di birra: da una classica
lager o una luppolata pils ad una più corposa tripel, passando
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per una dissetante session ipa senza glutine e tanto altro.

Ad  accompagnare  il  tutto,  un’area  ristoro  con  stand
gastronomici a cui hanno aderito imprenditori locali,vedasi 
Molly’s  Pub  e  Mordi  e  Fuggi.  Un’iniziativa  che  integrerà
specialità  locali  in  stile  street  food  e  ottima  birra
artigianale che delizierà i palati di tutti gli amanti del
genere.

Tre  giorni  in  cui  si  potrà  degustare  e  cenare  su  Piazza
Garibaldi  all’insegna  della  socialità,  del  divertimento
accompagnate da ottima musica live di gruppi come Dabadub
Sound System, Soul Power, dj Borracha.

Il fine settimana a San Demetrio Né Vestini. Il 29, 30 e 31
Luglio si accende con la I Festa della Birra Artigianale, vi
aspettiamo riservandoci anche piccole sorprese.

INAUGURATO IL MONUMENTO agli
Alpini a Villa Santa Maria
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Luglio 2022

Il sindaco Giuseppe Finamore: “Gli alpini sono una ricchezza
per il nostro territorio”

Villa Santa Maria, 25 luglio 2022. È stato inaugurato ieri a
Villa Santa Maria il Monumento agli Alpini. La cerimonia ha
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visto la partecipazione di forze dell’ordine, amministratori
locali e circa 150 alpini provenienti da tutto l’Abruzzo e
anche da fuori regione.

Il nuovo monumento, intitolato al Capitano Mario Giordano, a
cui è dedicata pure la sezione cittadina, sorge in viale della
Vittoria,  nel  cuore  del  paese,  in  uno  spazio  verde
appositamente  recuperato  per  collocare  l’opera.

”La scultura commemorativa vuole essere un omaggio agli alpini
villesi caduti in guerra – spiega il sindaco Giuseppe Finamore
– e un modo per ricordare la storia e trasmetterla alle nuove
generazioni che non devono mai dimenticare i fatti storici,
che sono fondamentali per comprendere il nostro presente”.

Hanno presenziato inoltre alla cerimonia la professoressa Lina
Bifernino, moglie del Capitano Giordano, e l’Ana (Associazione
nazionale alpini) sezione Abruzzi.

”Gli alpini di Villa Santa Maria, riuniti nella sezione Mario
Giordano, presieduta da Antonio Cotumaccio – ha aggiunto il
primo cittadino – sono una ricchezza per il nostro territorio.
Per il nostro paese così per i nove comuni limitrofi in cui il
gruppo di volontari, insieme alla Protezioni Civile, opera. I
volontari manifestano in ogni occasione competenza, attenzione
e  grande disponibilità”.

Barbara Del Fallo

IL  PRIMO  CARNEVALE  ESTIVO
oltre le aspettative
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Luglio 2022
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Euforia e grande risposta di pubblico anche nella seconda
serata della manifestazione. Il Sindaco Jwan Costantini: “Si
lascino  da  parte  critiche  e  disfattismo  per  festeggiare
insieme  un  risultato  che  appartiene  alla
città”.                          

Giulianova, 25 luglio 2022. Migliaia di presenze e altissimo
indice di gradimento, per la prima edizione del Carnevale
estivo giuliese. Ieri sera, la seconda delle due serate, con
sfilata di carri sul lungomare monumentale e festa finale in
piazza del Mare. Dal palco, ha salutato il pubblico la show
girl Raffaella Fico.

I comitati nei quartieri hanno lavorato per settimane per
l’allestimento dei carri. Soddisfatto il direttore artistico
Daniele Panichi e soddisfatta, soprattutto, l’ Amministrazione
comunale, che nel Carnevale ha trovato tutti i requisiti di un
evento che aspira a diventare un appuntamento fisso, nella
duplice versione, invernale ed estiva.

“Contavamo  molto  su  questa  manifestazione  –  commenta
l’assessore al Turismo Marco Di Carlo –  Come poche altre, il
Carnevale sa essere una vera festa di piazza, un’occasione di
incontro e d’allegria per migliaia di persone. L’edizione del
2019,  la  prima,   ha  segnato  lo  strada.  Torneremo,  più
entusiasti  che  mai,  il  prossimo  anno,  a  febbraio”.


